

20. 1 - 944

Dr. D. Jaime Ricus

Se he hablado con Bellier y ha quedado en proporcionar el papel, de un pequeño depósito que tienen allí o por encargo a la Papelera. Me dejó poca hora de breves días, pues yo le entrecí la urgencia por estar terminando la composición.

Es costumbre pagar al impresor el entregarle obra impresa.

Ouellos no los necesito. Solo la necesidad de ver como queda.

Esta ya he de la promesa de su disculpas al Zentón por el otro momento anterior.

Desde entonces de lo que hace en el A-C-A. la  
modificación en las relaciones de las poblaciones era  
necesaria. Recoge la idea de un organismo  
la documentación interesante desde luego.  
Se venían como lo ostiando. Ya tenía hablado  
a nivel vivo de la utilización de semi na-  
vistas, unos cables del latín, que durante  
las vacaciones podrían ir a desviando a  
más los documentos latinos

Con todo queda la vida

Manuel de la Torre